



## Kleines Tagblatt

**"Traummänner" für einen guten Zweck:** Besuch von der Familie Böckeler bekam die Lebenshilfe im "Wir sind eins"-Haus in Bühl. Neben dem Ehepaar Petra und Stefan Böckeler kamen auch ihre beiden Söhne Christian und Sebastian mit, um die stolze Summe von 3000 Euro an den Geschäftsführer der Lebenshilfe, Harald Unser, zu übergeben.

Bereits vor der Adventszeit begann eine Verkaufsaktion für die Lebenshilfe und währte bis Weihnachten. Dambedei- "Traummänner" wurden in den Filialen in Karlsruhe, Baden-Baden und Bühl zugunsten der Lebenshilfe verkauft. Jeweils zehn Cent davon wurden an die Lebenshilfe gespendet. Ein Plakat machte in der Adventszeit auf die Aktion aufmerksam. Und so gingen insgesamt 27874 "Traummänner" über die Verkaufstheken. Bei einem gemeinsamen Kaffeepausch berichtete Harald Unser über verschiedene Projekte der Lebenshilfe und wie wichtig die persönlichen Begegnungen von Menschen mit und ohne Handicap sind. So gebe es in diesem Jahr allein 39 Urlaubsangebote, zwei Wohnstätten in Bühl und Sinzheim befänden sich im Bau, und es gebe mittlerweile drei integrative Restaurants in Baden-Baden, Hügelshaus und Achern sowie drei CAP-Lebensmittelmärkte in Sandweier, Steinbach und Bühl.

"Es wird uns auch weiterhin ein Anliegen sein, die Tradition unserer Eltern fortzuführen und die Lebenshilfearbeit mit Aktionen in der Adventszeit zu unterstützen", bekräftigten Sebastian und Christian Böckeler. Bei der Aktion auf dem Bühler Adventsmarkt hatte der Wettergott wenig Einsehen. Es war stürmisch und regnerisch. Aber die Lebenshilfekinder trotzten dem Wetter. Gemeinsam mit dem Musikschullehrer Leo Ruhe boten sie den Besuchern ein adventliches Programm auf der Bühne. Abschließend begeisterte das Musik-Duo "Ohrwurm" mit Christian Unser und Johannes Westermann auf der Adventsbühne ihre Fans und zeigten ihr ganzes musikalisches Können.



Familie Bockeler übergibt die Spende im Bühler „Wir sind eins-Haus“ der Lebenshilfe.

Foto: Lebenshilfe

„Traummänner“ für einen guten Zweck: Besuch von der Familie Bockeler bekam die Lebenshilfe im „Wir sind eins“-Haus“ in Bühl. Neben dem Ehepaar Petra und Stefan Bockeler kamen auch ihre beiden Söhne Christian und Sebastian mit, um die stolze Summe von 3 000 Euro an den Geschäftsführer der Lebenshilfe, Harald Unser, zu übergeben.

Bereits vor der Adventszeit begann eine Verkaufsaktion für die Lebenshilfe und währte bis Weihnachten. Dambedei-„Traummänner“ wurden in den

Filialen in Karlsruhe, Baden-Baden und Bühl zugunsten der Lebenshilfe verkauft. Jeweils zehn Cent davon wurden an die Lebenshilfe gespendet. Ein Plakat machte in der Adventszeit auf die Aktion aufmerksam. Und so gingen insgesamt 27 874 „Traummänner“ über die Verkaufstheken.

Bei einem gemeinsamen Kaffeeplausch berichtete Harald Unser über verschiedene Projekte der Lebenshilfe und wie wichtig die persönlichen Begegnungen von Menschen mit und ohne Handicap sind. So

gebe es in diesem Jahr allein 39 Urlaubsangebote, zwei Wohnstätten in Bühl und Sinzheim befänden sich im Bau, und es gebe mittlerweile drei integrative Restaurants in Baden-Baden, Hügelsheim und Achern sowie drei CAP-Lebensmittelmärkte in Sandweiler, Steinbach und Bühl.

„Es wird uns auch weiterhin ein Anliegen sein, die Tradition unserer Eltern fortzuführen und die Lebenshilfearbeit mit Aktionen in der Adventszeit zu unterstützen“, bekräftigten Sebastian und Christian Bockeler.

Bei der Aktion auf dem Bühler Adventsmarkt hatte der Wettergott wenig Einsehen. Es war stürmisch und regnerisch. Aber die Lebenshilfekinder trotzten dem Wetter. Gemeinsam mit dem Musikschullehrer Leo Ruhe boten sie den Besuchern ein adventliches Programm auf der Bühne.

Abschließend begeisterte das Musik-Duo „Ohrwurm“ mit Christian Unser und Johannes Westermann auf der Adventsbühne ihre Fans und zeigten ihr ganzes musikalisches Können.